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#217 Ответы на самые провокационные вопросы зрителей.

22 февраля 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  –  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус –  представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони – представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействию с материальным миром.

 

00:01 Представление участников конференции.

Максим: Дорогие друзья, всем привет! Попытка номер 2 запуска трансляции.

Ирина: Здравствуйте! Как нас слышно?

Максим:  Как  нас  теперь  слышно?  Так,  всем  огромный  привет!  Анапа,

приветствует! Добрый вечер!

Ирина: Нормально.

Максим:  Да,  отличный  звук,  все  слышно.  У  нас  звук  вроде  хороший.  Все

хорошо, отлично. Тогда будем продолжать с этой камеры эфиры. Отлично слышно.

У  нас  сегодня  очень  интересная  тема.  У  нас  сегодня  ответы  на  все

провокационные  ваши  вопросы.  Вы  можете  задавать  абсолютно  любые  вопросы,

которые вам придут на ум. И я постараюсь отбирать именно самые провокационные

вопросы. В чем и весь интерес этого эфира. Ирина, кто сегодня с нами?

Ирина:  Здравствуйте еще раз, дорогие друзья, со всех городов и стран нашей

прекрасной  планеты.  Сегодня  с  нами  присутствуют  наши  кураторы  МидгасКаус  с

планеты Эслер  и  ЛиШиони  с  планеты Шимор.  Они с  нами находятся  практически

постоянно,  поэтому  именно  они  пришли  отвечать  на  ваши  самые  провокационные

вопросы.  Мы действительно  готовы  к  откровенным ответам  на  них,  можно  задать

любой  вопрос,  и  мы  ничего  не  будем  убирать  или  подвергать  цензуре,  можете

спрашивать, что хотите.

 

https://youtu.be/Zr5aEeVz3-U


 01:54 Отъем жизненной энергии у  землян цивилизацией жуков -  слухи.

Ксенофобия землян. Об Игоре Мезенцеве.

Максим:  Сразу  вопрос:  «Незаконный  отъем  жизненной  энергии  у  5  млн.

землян! Цивилизация жуков, входящая в Межзвездный Союз, занималась незаконным

отъемом жизненной силы у 5 млн. землян без их согласия. Правда ли это?» Ирина, это

жуки напали… Правда?

Ирина: Если только колорадские, но они не у людей отнимают энергию. Хотя и

у людей тоже: сколько нервов, полоть…

Максим:  МидгасКаус,  ЛиШиони,  расскажите,  пожалуйста,  как  это  вообще

возможно, что жуки напали на Землю и именно у 5 млн. землян отбирали энергетику?

Ирина:  МидгасКаус  говорит,  что  подобные  слухи,  подобные  видения  в

контактах  у  контактеров  возможны  только  на  почве  ксенофобии  землян,  которым

непривычна инсектоидная форма жизни.  Тем людям,  которые подвержены страхам,

легче поверить в злонамеренные дела непривычной для них формы жизни, такие как

рептилоиды, инсектоиды, жуки, пауки и т.д.

Непривычная форма жизни вызывает у вас подозрение в ее злонамеренности.

Но этим пользуются представители плазмоидных цивилизаций, которые принимают на

себя  образ  самого  страшного  для  таких  людей  существа,  и  производят  отъем

жизненной энергии, а корректнее будет сказать, «обмен» с такими людьми жизненной

энергией,  поглощая  их  энергию страха  и  осуждения  этих  жуков,  взамен  они  дают

энергию неприязни и агрессии.

Максим:  «Про  жуков  —  это  информация  от  Игоря  Мезенцева,  вашего

сотрудника».

Ирина: Да, я знаю.

Максим: Игорь  Мезенцев  в  нашем проекте  находился  экспериментально,  на

последний момент времени мы решили немного приостановить сотрудничество с их

проектом, потому что у нас не гармонизированная информация, и с нами просто не

захотели гармонизироваться дальше…

Ирина: Я с ним уже беседовала, и в разговоре со мной он мне лично сказал о

том, что ему сообщили об этом контактеры.

Максим: Да, он не сам про жуков рассказывал.

Ирина: Он знаком с контактерами, но я ему объяснила позицию Межзвездного

Союза, конечно, неоднократно объясняла. В разговоре со мной он с этим соглашался,

может быть, для вида, но соглашался.



Максим:  Игорь,  я  очень  уважаю  твою  работу  и  то,  чем  ты  занимаешься…

Исследовательская достаточно серьезная работа,  но попрошу просто поаккуратнее с

такими  информационными  сообщениями.  Почему?  Потому  что  они,  во-первых,

настраивают землян против инопланетян, а во-вторых, ничем не подкрепленные такие

слова могут быть всего лишь внутренними страхами твоего слипера, который «пошел»

и там увидел жуков.

Так, продолжим дальше. Что вы знаете о контактере Евгении Долгоруковой. Ты

знаешь что-то? Я тоже не слышал ни разу о Евгении Долгоруковой. Вы нас извините,

если  мы  вдруг  Вас  не  знаем,  потому  что  мы  на  самом  деле  не  изучали  других

контактеров.

Ирина: Смотри, вот какие знаки…

 

05:49 Путешествия во времени в физическом мире.

Максим: Почему воплотиться в физическом мире возможно в другом времени,

но невозможно путешествовать в другое время?

Ирина: Потому что в Духовном мире не существует самого понятия времени, в

нем существует вечность, а в материальном мире существует время как непрерывный

поток изменения всех частиц и энергий, входящих в пространство материального мира.

Почему  невозможно  в  физическом  пространстве  путешествие  во  времени?

Потому  что  каждое  мгновение  материальной  Вселенной  изменяется,  и  невозможно

поставить все частицы и энергии в то же самое положение, в которое они были даже

секунду назад.

Максим:  Ребята, это из-за света яркого, из-за очень близко стоящей камеры...

Ирина очень хорошо выглядит, я ее вижу, она вся пылает жаром, поэтому то, что вы

говорите, что она «бледненькая», это, наверное, камера.

 

07:01 Кристалл сознания. Эпифиз — инструмент сознания человека.

Максим: Просят рассказать о кристалле сознания, находящемся в нашем мозгу

и с возрастом укрупняющемся до 2 миллиметров.

Ирина:  МидгасКаус  говорит,  что  образования  кристаллической  формы,

похожие  на  кварцевые  образования,  есть  в  железе  внутренней  секреции,  которая

находится  посередине  мозга  -  «эпифиз»  или  так  называемая  шишковидная  железа.

Почему  это  называется  кристаллами  сознания?  Потому  что  исследования  ваших

ученых  показывают,  что  гипофиз  играет  огромную  роль  в  вашей  эмоциональной



жизни,  в циклах сна и бодрствования и в других процессах мозговой деятельности,

которые по воззрению ваших ученых определяет  возникновение  вашего сознания и

протекающих в нем процессов.

Согласно учению Межзвездного Союза, эпифиз — это один из инструментов

Духа,  с  помощью  которых  он  управляет  телом,  выпускает  специальные  гормоны,

регулирует их количество и влияет на духовные видения человека. Он располагается

прямо посередине мозга. Это один из инструментов сознания, поэтому он называется

кристаллом сознания.

Максим: То есть это реально существующая структура, которая там образуется.

Ирина: Он мне песчинки показывает, они внутри этой железы.

 

08:50  Новости  Галактики.  Объявление  о  выпуске  учеников  центра

«Кассиопея».  Подготовка планеты Архин для гибридов представителей планет

Ташиг и Бурхад. Внешность гибридов.

Максим: Интересно. Ирина, мы начали эфир и совершенно пропустили момент

новостей Галактики.

Ирина: А… Да!

Максим: Новости Галактики. Совершенно про них забыли из-за того, что у нас

прервался эфир. МидгасКаус, ЛиШиони, какая самая последняя интересная новость в

Галактике произошла?

Ирина: У нас несколько новостей. ЛиШиони говорит: «Я возвращался на свою

планету — на Шимор, в свое физическое тело,  и там я объявил в наши новостные

организации,  которые организуют новость по Шимору и по Галактике о том, что в

«Кассиопее» начался выпуск учеников». Это, кстати, была одна из главных новостей

Галактики.

Максим: Попали в новости Галактики!

Ирина: Дня три назад ЛиШиони сообщил это на их языке, он перевел. Это была

новость,  связанная с Землей. Потому что я как исследователь, как ученый,  который

работает  с  этой  цивилизацией,  перевел  на  шиморский  —  один  из  галактических

языков,  которые  используются.  Я  перевел  о  том,  что  тот  Центр,  основанный

контактерами,  выпустил  учеников,  которые будут  учить  других  общаться  со  своим

сознанием,  передавая  им,  я  особенно  подчеркну,  науку  по  учениям  Межзвездного

Союза.

Максим: А вторая?



Ирина: А вторая новость, которая не связана с вашей планетой: возле Красного

карлика  созвездия Тельца около 1500 световых лет  от Солнца есть планета  Архин,

которая  терраформирована представителями планеты Бурхад,  но не для себя,  а  для

представителей  своих  гибридов  с  представителями  планеты  Ташиг.  Потому  что  у

ташиганцев  есть  с  бурхадцами совместные гибриды,  сначала  они  жили на  базах,  а

теперь их стало достаточное количество.

Максим: Как их называть? Бургишанцы?

Ирина: Он мне показывает: очень высокий ташиганец, но с белой кожей, как у

бурхадца, у него черты лица больше человеческие, голова не такая широкая.

Максим: А давно у них эти гибриды существуют?

Ирина:  Масштабные эксперименты начались более 250 лет назад, но сначала

они  жили  на  базе,  которая  была  в  созвездии  Лебедя,  а  теперь  для  них

терраформировали  эту  планету  в  созвездии  Тельца.  Их  число  достигло  2,5  млн.  И

теперь их переселяют с этой базы. Вот такая новость.

Максим:  Я  понял.  Спрашивают:  как  дела  на  планете,  которую  захватили

биороботы? На самом деле я хочу рассказать нашу внутреннюю новость: мы только

что открыли сайт.

Ирина: Да.

Максим: И мы сразу получили атаку от 100 роботов. Наш сайт «положили» в

первые два дня,  он даже не успел нормально проработать.  Кому-то все-таки мы не

очень  нравимся  со  своей  структурой  и  со  своим сайтом,  раз  вы устраиваете  такие

атаки. Так как там новости с планеты, на которой биороботы все захватили?

Ирина:  Больше  новостей  на  всю  Галактику  не  поступало,  они  об  этом  не

слышали, т.к. они не следили за этими новостями.

 

13:03 Базы в Республике Тыва.

Максим: У человека кнопку заклинило. Я уже вижу, наверное, 20-е сообщение:

есть ли базы в Республике Тыва?

Ирина: ЛиШиони, я не могу вам показать на карте, я ее не помню. Тыва, это у

нас где? Столицу хотя бы скажи.

Максим: Я могу карту открыть.

Ирина: Потому что ему лучше на карте показать, чтобы он...

Максим: Сейчас я открою тебе карту. Республика Тыва…

Ирина: Он говорит, лучше спутниковую...



Максим: Спутниковая. Тыва. Это чуть выше Монголии.

Ирина: Теперь чуть поближе, чтоб он мог показать.

Максим:  Чуть  выше  Монголии,  граничит  с  Монголией,  Иркутск,  Абакан,

Бийск.

Ирина:  Он говорит:  ближайшая база  между красным кружком и Иркутском,

ближе к Байкалу.

Максим: Между Республикой Тывой и Иркутском, в этом месте.

Ирина:  Ближайшая база, но она маленькая и принадлежит колонии Ташига с

планеты  Астаранх.  Там  сейчас  находятся  биороботы,  а  крупная  база  находится

недалеко от Байкала, какие-то скалы он мне показывает, горы что ли. Она принадлежит

цивилизации Аштара Шерана, называется Сириус.

 

15:00  Возможность  перерождения  в  другой  Галактике,  в  мире  с  другим

уровнем плотности. Планеты Бурхад и Пикран. Созвездие Змееносца.

Максим:  Я  понял.  Может  ли  Душа  переродится  не  в  нашей,  а  в  другой

Галактике?

Ирина: Конечно, может переродиться Душа. Не только в другой Галактике, но

и в мире с другим уровнем плотности.

Максим:  Ребята,  у  меня  ко  всем  большая  просьба:  мне  хочется  узнать,

насколько вам интересен наш канал.  Нажмите,  пожалуйста,  лайк,  я  хоть посмотрю,

сколько нас смотрят, и нужны ли эти прямые трансляции.

Так,  дальше.  «Почему  другому  контактеру  о  Пикран  говорили,  что  они

перелетели туда из созвездия Змееносца, а у вас на канале в истории Бурхада написано,

что первая разумная раса в Галактике была на Бурхаде?» Это, наверное, по Пикрану,

это тот контактер, который карту давал. Наверное, ему давали информацию, что они

прилетели из созвездия Змееносца.

Ирина:  МидгасКаус  и  ЛиШиони,  бурхадцев  сейчас  здесь  нет,  говорят:

«Насколько мы изучали историю планеты Бурхад, это столица Межзвездного Союза, и

ее  история  довольно  известна  в  Галактике  -  мы  ее  изучаем  в  школе.  Эта  раса

образовалась не на самой планете Пикран. Возможно, контактер имел в виду или так

воспринял информацию, что у пикранцев  есть  колонии в разных созвездиях,  в  том

числе и в Змееносце, и в созвездии Девы, у них больше 200 колоний по всей Галактике.

 

16:44 Проект объединения контактеров.



Максим: У нас сейчас назревает очень интересный проект: проект объединения

контактеров.

Ирина: Кстати, да.

Максим:  И мы вот как раз говорим о разности преподношения информации

разных  контактеров.  Контактеры  будут  объединяться  и  нести  совместную

информацию, будут гармонизироваться. Я думаю, что как раз именно там мы и будем

описывать эти вещи. Почему один контактер преподносит так информацию, другой -

по-другому, а на самом деле они говорят об одном и том же.

 

17:14 Присутствие американцев на Луне.

Максим:  Так,  Ирина,  самый  простой  вопрос,  многие  не  слышали  наших

передач. Были ли американцы все-таки на Луне?

Ирина: Да, американцы были на Луне в своем физическом теле на физическом

корабле. Они там видели корабли инопланетян, у них состоялся визуальный контакт,

без вербального контакта с представителями цивилизации Плеяд.

 

17:45  Подготовка  Венеры  к  новому  заселению.  Базы  на  Венере.

Терраформирование Венеры. Изменение орбит планет.

Максим:  Действительно  ли  Венеру  готовят  к  новому  заселению,  и

трансформирование сейчас происходит на стадии терраформирования?

Ирина: На стадии завершения…

Максим: На стадии завершения терраформирования.

Ирина:  ЛиШиони говорит.  Давно не был на  Венере,  но я там,  на  базе,  был

примерно  4  земных  года  назад,  там  есть  базы,  которые  находятся  под  грунтом  в

защищенной от высокой температуры и давления зоне.

 На  счет  терраформирования.  Силами  планеты  Дисару  действительно

производятся  попытки  очищения  атмосферы  распылением  специальных  микробов,

которые преобразуют опасные кислоты в безвредные соединения.  Но на это нужно

время,  и  для  глобального  терраформирования  необходимо  менять  орбиту  Венеры,

подвигать  ее дальше от Солнца.  А для этого нужно перестраивать  всю Солнечную

систему. Поэтому пока такой проект не получил всеобщего одобрения Межзвездного

Союза.

Но  Дисару  активно  выступает  за  продолжение  подобных  исследований.

Остальные представители Межзвездного Союза отвечают им, что в случае изменения



орбит  всех  планет,  они  должны будут  тогда  пойти  на  массовый контакт  с  Землей,

потому что  это  не  может  быть  незамеченным вашими политическими  и  военными

структурами. Это будет означать начало массового контакта. Тем не менее, базы там

существуют,  но  температура  поверхности  и  давление  на  поверхности  порядка  95

атмосфер — очень высокие.

 

20:05 Воплощения Духа Николая Чудотворца на Земле.

Максим:  Максим, Ирина,  расскажите,  пожалуйста,  про Николая Чудотворца,

встречались ли вы с ним на Земле, и на каком он уровне? Спасибо.          

Да,  сейчас  Николай  Чудотворец  воплощен  на  нашей  планете.  Мы  имели

возможность общаться с частью воплощенного Духа Николая Чудотворца, к счастью,

это очень адекватный человек, но мы его называть,  в любом случае,  не будем.  Мы

договорились, что такого рода информацию мы вообще преподносить не будем дабы

не формировать кумиров. Почему? Потому что каждый человек на Земле — личность,

и пусть каждый человек себя как личность проявляет.

Да, он сейчас здесь воплощен своей частью…

Ирина: …с 18-го уровня.

Максим: С 18-го уровня. У его Духа было огромное количество воплощений...

Сколько тысяч воплощений было у него?

Ирина: Сейчас уже не помню… Около 5 000 воплощений…

Максим: Очень много воплощений…

Ирина: Вот какой вопрос. Провокационный.

Максим: Да. Как подавить сексуальность в себе? Мы уже отвечали — есть база

в Украине, особенно в западной.

Расскажите  про  нападение  на  Футиссу.  Ты  что-нибудь  знаешь  по  поводу

нападения на Футиссу?

Ирина: Таких новостей не было, Межгалактическая Федерация Света такого не

сообщала.

 

21:42 Откуда греческие боги.

Максим: С какой планеты или цивилизации были греческие боги?

Ирина: В основном с планет Бурхад, Футисса, из других цивилизаций Плеяд, но

были также и с Тумесоута, и Тихта, и Эслера, и плазмоиды - Духи природы, Духи леса

и так далее, и обожествленные жрецы, например.



 

22:14  Причина  отказа  инопланетян  в  представлении  доказательств

существования иных цивилизаций и Межзвездного Союза.

Максим:  Почему  Межзвездный  Союз  не  может  понять,  что  открыться

землянам… только  быстрее  будет  просыпаться  народ.  Ирина,  я  так  скажу,  что  это

такая  очень  скользкая  тема,  и  это  личные  ваши  доводы,  что  народ  будет  быстрее

просыпаться.

Ирина: Сейчас он скажет. Дело в том, что сейчас созданы все условия для того,

чтобы процессу, который вы называете проснуться, то есть осознать свою духовную

природу. Несколько сотен лет назад условия для таких людей были гораздо тяжелей:

их преследовали, их принуждали отказаться от своих взглядов, вплоть до лишения их

здоровья, имущества и жизни. А сейчас у вас в большинстве стран создана более-менее

свободная  от  тоталитаризма  система.  Не  преследуют  так  открыто  контактеров,

пророков,  медиумов,  эзотериков  и  иных  людей,  которые  занимаются  духовным

развитием.

Что  касается  того,  почему  Межзвездный  Союз  не  откроется  сейчас.

Межзвездный Союз — это не просто политический орган, как на Земле. Сотрудники и

участники Межзвездного Союза находятся в контакте с Духовным миром, с высшими

Ангелами, Архангелами, многие из них находятся под кураторством, то есть у них есть

кураторы  в  Духовном  мире.  Поэтому  любое  решение  Межзвездного  Союза

принимается  не  только  голосованием,  каждый  участник  Межзвездного  Союза

проводит голосование в контакте со своим Ангелом-куратором.  Когда встал вопрос

голосования  о  предоставлении  доказательств,  практически  все  участники

Межзвездного  Союза  понимали,  что  вслед  за  доказательствами  вскоре  последует

массовый контакт.

Отказ  был потому,  что  духовные наставники из  Духовного  мира однозначно

сказали, что это вмешательство в дела молодой цивилизации. Это не просто подача

информации для того, чтобы готовые приняли, а не готовые остались проходить свой

путь материального развития, а это влияние на само развитие цивилизации, и оно явно

преждевременно. Потому что у вас на Земле существует такая пословица, что всадник

может лошадь завести  в  реку,  но  не  может заставить  ее  пить  с  помощью насилия.

Поэтому,  подача доказательств — это как раз такая река. То есть явное проявление

внеземного разума для вас, но непросто внеземного разума, а разума, который несет

духовную весть, который несет знания о том, что на других звездах и планетах верят в



Бога,  почитают  его  заповеди  и  законы,  считают  истиной  реинкарнацию  и  многие

другие вещи. Тем материалистам, которые в это не верят, инопланетяне принесут лишь

дисгармонию и разрушение их внутреннего мира, что неизбежно вызовет агрессию.

 

26:34  Как  влияет  мастурбация  на  физический  и  энергетический  план

человека.

Максим:  Так,  понятно.  После  такой  серьезной  темы  —  вопрос  достаточно

«серьезный».  Вредит  ли  человеку  мастурбация  на  энергетическом  и  физическом

уровне? И понижаются ли вибрации от этого?

Ирина: Все зависит от возраста человека. Ребенок, взрослый? Потому что у они

разные…

Максим:  Не знаю. Ну, 30 лет.

Ирина:  МидгасКаус  говорит,  что  сама  по  себе  мастурбация  физически

вызывает  выделение  тех  же  гормонов,  которые  выделяются  при  обычном  половом

акте. То есть физиологически этот процесс практически ничем не отличается особенно

для мужчин. У женщин своя специфика, связанная с психологическим отношением к

противоположному полу, но по большому счету никаких последствий для физического

тела это не несет.

Что  касается  энергетики:  дело  в  том,  что  в  отличие  от  полового  акта

мастурбация  вызывает  выделение  половой  энергии  в  астральное  пространство,  не

обмен с партнером, как это бывает при половом акте, а выделение.

Хочу  подчеркнуть,  что  человек  при  закончившемся  акте  мастурбации  не

способен удержать эту энергию в себе, она из него все равно выходит, что у мужчин,

что у женщин. Сама по себе потеря энергии небольшая, она вполне компенсируется

той энергией,  которая  есть в организме человека,  но дело не в этом.  Но дело не в

потери энергии. Дело в том, что та энергия, которая выделяется, заряжена чувствами,

мыслями человека в этот момент. Любая энергия заряжена, как я уже объяснял.

Так  как  этот  момент  окрашен  у  него  положительными  эмоциональными

переживаниями,  то  эта  энергия  выделяется  в  виде  некоторого  светящегося  шара,

который уходит в Астрал. Из него, так как она сильно заряжена эмоциями, вылетают

как  будто  искры.  Этот  шар  становится  видим  тем  представителям  плазмоидных

цивилизаций, которые находятся довольно далеко от этого места.  И они могут быть

привлечены к  этой  энергии.  Если  личная  вибрация  этого человека  подойдет  им по

вибрациям, плазмоиды могут ее поглотить, сделать своей частью или «съесть», как вы



выражаетесь. Если им эта энергетика понравится, то они могут приходить к человеку и

провоцировать его на новые мысли, идеи, образы и подобные действия, которые он

сделал для того, чтобы иметь источник энергии.

Вредит ли это человеку? Здесь нельзя сказать однозначно вредит или нет. Все

зависит  от  характера  плазмоида  или  нескольких  плазмоидов,  которые  будут

привлечены. Они бывают разные, как я уже говорил, как и люди. Дело в том, что если

они будут провоцировать выход этой сексуальной энергии посредством именно акта

мастурбации  (а  они  будут  призывать  к  этому  мысленно),  то  потом,  когда  человек

решит все-таки найти полового партнера,  плазмоиды, если они низковибрационные,

если у них есть злость,  ревность,  могут  попытаться не смириться с таким выбором

человека  и  попытаться  помешать  ему найти  полового партнера,  чтобы не потерять

постоянный  источник  энергии.  Такие  случаи  известны.  Проще  говоря,  заниматься

мастурбацией или нет - это ваш выбор. Но если вы этим занимаетесь, просто будьте

готовы к тому, что у вас в жизни может появиться контакт, которого вы не ожидаете.

Максим: Раньше пугали страшилками, а теперь контактом.

Ирина: Нет, это энергия выделяется, и она может просто рассеяться, и ее никто

не заметит, а если заметят — то могут прилететь и съесть ее.

Максим:  В любом случае,  эта  энергия,  которая  вами выделена,  могла  быть

направлена совершенно...

Ирина: Да, могла.

Максим:  …на другие более полезные вещи. Поэтому, говорить понижает или

повышает вибрации — это всего лишь ваше отношение к этому.

Ирина: Понижать может, если у человека потом осталось чувство вины.

Максим: Вместо того, чтобы мастурбировать, займитесь нормальными вещами

- изучением эзотерики, психологии, и многими другими вещами.

Ирина: МидгасКаус говорит. Если выбирать между беспорядочными половыми

связями,  которые  несут  опасность  заболеваний,  а  также  опасность  нежелательной

беременности и мастурбацией, то, конечно, второе — предпочтительнее. Любой медик

вам об этом скажет.

 

32:40 Нервные клетки восстанавливаются?

Максим:  Мид,  скажи,  пожалуйста,  правда  ли,  что  нервные  клетки  не

восстанавливаются?

Ирина:  Ваши  последние  исследования  ученых  показывают,  что  нейроны



восстанавливаются и даже могут образовывать новые клетки и новые связи.

Максим: Поэтому, ребята, нервные клетки восстанавливаются.

 

32:56 Гомосексуалисты, уроки для их Души. Миссия гомосексуалистов на

планете.

Максим:  Ирина,  почему так  много  у  нас  гомосексуалистов,  и  что  у  них  за

миссия на планете нашей?

Ирина: У них миссия не на планете, а индивидуальная миссия их собственного

Духа. Гомосексуалист-мужчина или гомосексуалист-женщина — это те Духи, в памяти

которых сохранилось много подсознательных воспоминаний о жизни в прошлом теле

другого  пола.  Именно  поэтому они ощущают  себя  человеком не  того  пола,  в  теле

которого они родились сейчас.

Но это всегда  урок для Души,  урок  смирения  со  своим телом,  принятие его

таким, какое оно есть, и пробуждение в себе той естественной сексуальной энергии,

которая присуща именно этому телу, в которое он воплотился. Это вполне возможно. Я

подчеркиваю, что сейчас я говорю об истинных гомосексуалистах, количество которых

около 7%, практически во все времена одинаковое число.

Максим:  То есть,  на  самом деле,  это  люди,  которые помнят  свои прошлые

жизни в качестве…

Ирина:  Они  не  помнят,  что  я  жил,  например.  А  помнят  о  теле,  но  о

подробностях могут вообще не знать,  просто могут чувствовать,  что это тело не их

пола.   То  есть  все  рецепторы  так  уже  настроены,  и  таких,  а  это  истинные

гомосексуалисты, таких в популяции не больше 7%, иногда 10% - это уже много. Я не

имею  в  виду  сейчас  именно  тех  гомосексуалистов,  так  называемых

псевдогомосексуалистов, которые могут вступать в полноценные половые контакты,

как со своим полом, так и с противоположным. Это люди, которые приучили здесь

себя к этому, не от прошлого тела… У них другие уроки...

 

35:26 Воплощение новых Духов на Земле, откуда они берутся.

Максим: Я понял. Вопрос хороший: откуда берутся новые Духи, которые еще

не воплощались? Воплощаются ли такие на Земле, которые ни разу не проходили ни

одного воплощения?

Ирина: Такие  Духи  встречаются,  хотя  и  достаточно  редко.  Они  ожидают

очереди на воплощение именно на нашей планете. Но это такие Духи, которые ни разу



не воплощались в мире гуманоидов. Не бывает Духов, воплощенных в мире третьей

плотности,  которые  ни  разу  не  воплощались  в  теле  плазмоидов,  потому  что  по

Божественному закону, первое воплощение Духа должно проходить в мире не ниже 35

уровня плотности.

Максим: То есть перед тем, как воплотиться в плотное физическое тело, мы в

любом случае проходим воплощение в тонких телах.

Ирина: Чтобы приспособиться вообще к материи.

 

36:21 Качества землян, над которыми смеются инопланетяне.

Максим: Над какими качествами землян смеются инопланетяне?

Ирина: Что ты улыбаешься, МидгасКаус? Над вопросом смеются.

Максим: Да, над какими качествами землян смеются инопланетяне? И смеются

ли они вообще?

Ирина: Он говорит: «У нас вызывает улыбку стремление многих землян найти

доказательства Духовного мира через материальные средства. И еще у нас вызывает

улыбку  утверждение  материалистов  о  том,  что  люди,  верующие  в  Духовный  мир,

ограничены своим интеллектом по сравнению с материалистами. Почему это вызывает

у нас улыбку? Потому что, на самом деле, материалисты также принимают на веру

постулаты  материализма,  так  же,  как  и  те,  кто  принимают  на  веру  каноны  своих

религий. А сами этого не понимают».

Максим: Понятно.

Ирина: Действительно смешно.

 

37:36 Энергетический камень в Каабе (Мекка).

Максим:  Спрашивают, что за камень находится в Каабе, в Мекке? Что это за

камень у них такой интересный?

Ирина:  Да,  слышали  о  нем.  Это  камень  земного  происхождения,  но  в  него

помещена частица не метеорита,  а камня, минерала — показывают белый кристалл,

внутрь  камня  помещена  частица  кристалла,  который тумесоутец  Джабраил  передал

Магомету, а в то время Межзвездный Союз разрешал передавать подарки.

Максим: И это находится в камне?

Ирина: Он туда изначально был вложен.

Максим:  То есть с помощью технологий инопланетян он туда был вложен, я

правильно понимаю?



Ирина: Внутрь, не снаружи…

Максим:  Я понял. То есть, чтобы это узнать, нужно разбить камень в Мекке,

так?

Ирина:  Да.  Он  там  находится  внутри,  и  он  заряжает...  Это  был  не  просто

камень,  он был заряжен в  пирамиде  Тумесоут,  в пирамидальном корабле,  в  центре

Галактики.

 

39:20 Причина исключения эфира из таблицы Менделеева.

Максим:  Вопрос  интересный.  МидгасКаус,  наверное,  к  тебе  как  к  ученому.

Почему убрали из таблицы Менделеева эфир? Провокационный вопрос на самом деле.

У нас в таблице Менделеева был эфир, и его почему-то оттуда убрали. Он нулевым

элементом шел, если не ошибаюсь.

Ирина:  Насколько  я  знаю,  эфир  представлялся  Менделееву  не  просто

сверхлетучим  газом,  но  именно  тонкоматериальным  элементом.  Когда  я  изучал

историю вашей земной науки,  там было написано, что эта таблица была составлена

таким образом, что первым шел элемент, который отражал представление об энергиях

пространства.

Почему он был убран? Для того чтобы в таблице Менделеева остались только

плотноматериальные  элементы,  начиная  с  водорода.  А  эфир,  как  намек  на

тонкоматериальные  энергии  или  сама  энергия,  был  убран,  чтобы  появление  этих

плотноматериальных  элементов  нельзя  было  объяснить  через  тонкоматериальные

структуры,  а  далее  через  Духовный  мир.  То  есть  это  считается  элементом

материализма, элементом победы материализма в науке.

 

41:05 Поют ли инопланетяне. Песни МидгасКауса.

Максим: МидгасКаус, у тебя спрашивают: "Умеешь ли ты петь песни?"

Ирина: «Умею», - улыбается.

Максим: А какие песни ты поешь?

Ирина: На  Эслере  очень  развито  творчество,  стихотворения,  музыка.  И они

могут петь песни. Какие песни он поет? Он поет о звездах, об Эслере, о Межзвездном

Союзе,  о  детях,  песни  в  основном  о  природе…  Он  показывает  картины,  говорит:

«Адекватный перевод не всегда возможен, но я могу образы показать. Например, как

выглядит туман.  О туманностях,  как они являются отражением Духа любви в моем

сознании».



 

42:13  Проект  «Древо  Жизни».  Астро-нумерология.  Расчеты  Духовного

уровня воплощения.

Максим: Так, спасибо тебе, Мид. Ирина, спрашивают, что это за проект «Древо

Жизни», и для чего он был нами создан? Что в этом проекте интересного, либо что он

отражает?

Ирина:  Дело  в  том,  что  МидгасКаус  передал  мне  формулы  эслеровской

нумерологии,  которой пользуются не только на Эслере,  но и во всем Межзвездном

Союзе. МидгасКаус сказал, что эти формулы были переданы их ученым из Духовного

мира  Духами-консультантами,  которые  делают  расчеты  планов  воплощений  для

разумных Духов, учитывая материальные обстоятельства: планеты, цифры, числовые

коды этих цифр и т.д.

Максим:  Более  подробно  об  этом  проекте  вы  можете  узнать.  Мы  ссылку

оставим под видео. Для чего?

Ирина:  Для  чего  Древо  Жизни?  Это  инструмент  распознания  жизненных,

родовых,  социальных  задач  воплощения  и  тех  качеств,  которые  входят  в

характеристики физического, астрального и ментального тел, а также распознание этих

качеств, которые необходимо гармонизировать для выполнения жизненных задач. Все

это подано в символической форме чисел.

У  каждого  числа  есть  символ,  соответствующая  планета.  Каждое  число  и

планета  характеризуются  душевными,  духовными качествами.  То  есть  составляется

Древо жизни для того, чтобы это распознать.

Все формулы мне передали, мы запустили этот проект, чтобы через него можно

было распознать характеристики воплощения. А так как у любого растения, минерала

и цвета на Земле тоже есть свой числовой код, то, применяя эти числовые коды, можно

усилить  или  ослабить  в  себе  определенные  качества,  влияя  опосредственно  через

символы.

Максим: Понятно.  Ребята,  всю  информацию  об  этом  проекте  можете

посмотреть в ссылке под этим видео.

Ирина: Это их астро-нумерология.

Максим:  Да.  Это  их  эслеровская  астро-нумерология,  которая,  в  принципе,

распространяется на всех воплощенных разумных Духов.

Ирина: И она подобрана с учетом нашего алфавита, нашей астрологии и т.д.

Максим: Ирина, а скажи, пожалуйста, насколько точно у нас еще есть духовные



уровни воплощения. Мид тоже передавал…

Ирина: Да.

Максим:  То есть  делаем расчеты духовных уровней  воплощения.  Насколько

точно эта информация передает структуру Духа?

Ирина:  Она  передает  информацию  при  условии,  что  было  взято  имя  из

свидетельства о рождении в той стране рождения, где был рожден человек. И была

взята дата рождения из свидетельства о рождении. Передает она состояние Духа на

момент окончания прошлого воплощения и на начало текущего, так как в Духовном

мире уровень не изменяется.

 

46:12 Энергетические свойства фотографии.

Максим:  Благодарю.  Вопрос:  забирает  ли  фотография  жизненную  энергию

человека?

Ирина: У кого?

Максим: У человека, который на ней запечатлен.

Ирина:  Фотография  ничего  не  забирает.  Она  несет  отпечаток  его  энергии,

заряжена  энергией  этого человека  особенно,  если  там  изображены  глаза,  через  нее

можно определить, а точнее почувствовать цвет ауры, провести общую диагностику

его общих аурических  и  энергетических  структур,  физического  тела,  почувствовать

настроение. Эту энергию, можно даже не выходя в астральное пространство, просто

чувствительному человеку посмотреть. Я вот Ирину обучал этому, т.е. если смотрим

человеку в глаза — попробуй почувствовать его состояние и те мысли, которые тебе

будут  приходить, записать,  что человек чувствует,  какая у него аура и так далее.  Я

учил ее это делать.

 

47:22 Сайт «Кассиопея».

Максим:  Ребята,  у  нас  есть  хорошая  новость  для  тех,  кто  не  знает:  мы

запускаем сайт, там будет форум, где вы сможете пообщаться на все интересные темы.

Кстати, мы с Ириной тоже будем отвечать на ваши вопросы. И многое интересное на

нашем  сайте,  там  вы  можете  увидеть  наших  подписчиков,  партнеров,  волонтеров,

людей, которые работают с нами, сотрудников, которые работают в «Кассиопее», уже

которые  обучились,  сертифицированные.  Поизучайте  — очень  большое  количество

информации.  Сайт  специально  сделан  для  того,  чтобы вам было  просто  найти  эту

информацию. И много чего интересного там еще будет.



 

48:10 Вечный двигатель.

Максим: Существует ли вечный двигатель? Вопрос МидгасКаусу.

Ирина:  Ничего вечного не существует в мире материи, кроме Духа, который

воплощается в ней на определенное количество процентов.

Максим:  А есть ли какой-нибудь двигатель, который работает очень долго на

каких-то собственных энергиях.  Допустим,  двигатель,  который может вырабатывать

электричество и работает 50-60 лет без всякой подзарядки. Есть такие двигатели?

Ирина: Конечно! Но они имеют подвод энергии из вне.

Максим: Просто  у  нас  сегодня  приезд  второй  группы  обучающихся,  я  их

встречаю.

Ирина:  У  нас  тоже  сегодня  тут  много  кого...  Поэтому  микрофон  трещал.

Понятно, плазмоиды их привели.

 

49:32 Дата рождения Иисуса Христа.

Максим: Какая реальная дата рождения Иисуса Христа?

Ирина: Середина сентября 4-го года до нашей эры.

 

49:43 Космонавты СССР были на Луне?

Максим: Понятно. Были ли космонавты СССР на Луне?

Ирина:  Таких  сведений  нет  в  Межзвездном  Союзе,  по  крайней  мере,  были

только  про  американцев.  Про  автоматические  аппараты  СССР  автоматически  есть

информация, что они брали пробы грунта, фотографировали, облетали Луну и т.д.  А

про  аппараты  СССР,  с  которых  делали  высадку  советские  космонавты,  не  было

информации.

 

50:18 Место рождения Души.

Максим: Правда ли, что Душа рождается в радиусе своего предыдущего места

смерти?

 Ирина:  Бывает и такое, но далеко не всегда. Зависит от цели и задачи Души

при воплощении. Она может воплотиться на любой планете, в любой Галактике или

вообще в тонкоматериальном мире, в любой стране этой планеты.

 

50:40 Существование жизни на Марсе.



Максим: Марс обитаем?

Ирина: Конечно.  На  Марсе  есть  жизнь.  Там  есть  базы  представителей

Межзвездного Союза, Галактической Федерации Света, в том числе базы Селбета —

рептилоидов,  есть  базы  Дисару,  Бурхада,  там  есть  собственные  плазмоидные

цивилизации. Есть атмосфера, грунт, и там существуют их плазмоиды.

 

51:16 Раскрытие информации о том, что Иисус Христос жив.

Максим: Зачем Иисусу раскрывать всю правду, что он жив и т.д.?

Ирина:  Если  мы  задаем  определенной  сущности  вопрос,  которая  знает  об

Иисусе Христе, например, у Архангела Гавриила (Мирах Каунта) или у Богородицы

Марии нет никакой причины скрывать эту правду.

 

51:45 Происхождение кыштымского карлика Алешеньки.

Максим: Расскажите, кем был кыштымский карлик Алешенька?

Ирина: Да, мы слышали эту историю…

Максим: Он был реальным инопланетянином?

Ирина:  Мы слышали эту историю и считаем, что это было существо земного

происхождения, но это был гибрид с инопланетянином, то есть какой-то эксперимент,

в результате которого он был рожден женщиной.

Максим: Ничего себе!

Ирина:  Женщиной-контактером. Были преждевременные роды из-за того, что

была генетическая несовместимость. То есть это результат эксперимента. Мы говорим,

потому что слышали об этом от других контактеров, но подробно не запрашивали о

том,  чей это был контактер,  и что это был за  эксперимент.  Если нужно будет,  мы

спросим в Межзвездном Союзе

Максим:  Да, спросите  обязательно,  чтобы на него ответить,  очень часто его

задают.

Ирина: Хорошо.

 

53:01 Месячный цикл у инопланетных женщин.

Максим: Месячные есть только у земных женщин?

Ирина:  Нет,  они  есть  не  только  у  земных  женщин,  а  и,  например,  у

представителей Бурхада и Дисару, но не у всех млекопитающих они есть, это зависит

от биологии.



 

53:17 Жизнь после смерти. Духовный мир.

Максим: Есть ли жизнь после смерти?

Ирина: Да.

Максим: А что это за жизнь, и где она есть?

Ирина:  Это  жизнь  в  Духовном  мире,  частью  которого  вы,  дорогой  друг,

являетесь сейчас. Ваше тело — это ваш инструмент, благодаря которому вы можете

воспринимать  этот мир пятью чувствами,  пятью ощущениями через рецепторы.  Вы

есть воспринимающие этот мир, и вы не функция мозга или какой-либо нейрон мозга.

Вы  бессмертный  Дух.  После  того,  как  тело  умрет,  вы  покинете  его  и  уйдете  в

Духовный мир, свой вечный дом, откуда вы сюда пришли для решения своих задач.

Что такое Духовный мир — это безграничный, бесконечный мир Божественного

Света,  который  является  причиной  появления  материального  мира  так  же,  как  вы,

например,  являетесь  причиной  появления  своего  тела.  Если  бы  вы  в  него  не

воплотились, ваша мама с папой вас бы не зачали и не родили.

 

54:50 Тисульская принцесса.

Максим: Тисульская принцесса откуда появилась, и кто она?

Ирина: Я помню. Они считают, что это одна из правительниц или жриц земного

племени,  которое  было  задолго  до  войны,  может,  за  200-300  тысяч  лет  до  нашего

времени, когда здесь были древние города-государства ваших древних прародителей, и

были  еще  открытые  контакты  с  инопланетянами.  Она  могла  быть  в  контакте  с

инопланетянами,  но,  по  тем  сведениям,  которые  мы  имеем,  здесь  в  подобных

сооружениях не были похоронены инопланетяне, которые погибли в результате войны

12 тыс. лет назад, но их в таких гробах не успевали хоронить. Они просто погибли…

 

56:05  Причина  отказа  в  предоставлении  доказательств  физического

контакта Ирины с инопланетянами.

Максим:  Ирина,  тут  Лариса Викторовна  тебе  очень провокационный вопрос

написала,  на  который  ты  почему-то  не  отвечаешь:  «Почему  при  нынешних

технологиях нет ни одной фотографии кураторов, с которыми Ирина общается?»

Ирина: Потому что любая фотография…

Максим: Ты почему с собой не берешь фотоаппарат на летающую тарелку и не

фотографируешь инопланетян?



Ирина:  Потому что любая фотография инопланетянина или тарелки является

доказательством  физического  контакта.  Как  только  у  меня  будет  доказательство

физического  контакта,  как  утверждает  Служба  безопасности  Межзвездного  Союза,

представители  службы  безопасности  Земли  запретят  мне  дальнейшие  контакты  с

инопланетянами, возьмут меня под контроль и могут даже закрыть весь наш проект

для  того,  чтобы  люди  не  контактировали  через  меня  с  этими  инопланетянами.

Примерно такой ответ. Это не безопасно.

Максим:  В  общем, доказательств  не  дают.  Фотографии  —  это  одно  из

доказательств. Мы соблюдаем правила, которые нам даны. И я думаю, что те, кто нас

сейчас смотрят, тоже соблюдают правила для преподношения информации. Я думаю,

что время уже приходит для того, чтобы мы могли открыто и адекватно общаться на

эти темы, но доказательств не даем. Написано кровью контактеров. Поэтому давайте

дальше.

Ирина:  Я просила представить, если у меня будет фотография, и она попадет

журналистам, что будет? Что-то будет же?

Максим: Ирина, есть правила. Я считаю, что нужно их соблюдать, и тогда мы

можем  грамотно  гармонизироваться,  существовать.   Кстати,  мы  приглашаем  на

конференции людей из научного сообщества, мы с удовольствием рады видеть ученых,

которые  будут  задавать  нам  вопросы,  и  мы  всегда  готовы  идти  на  диалог  с

религиозными конфессиями, с любыми религиозными деятелями, учениями для того,

чтобы дать  обратную  связь  от  той  информации,  которую  нам несут  представители

Межзвездного Союза. Поэтому пишите, звоните, везде есть информация, почта и все

остальное.

Ребята, нам уже пора заканчивать. У нас с левой стороны сидят наши будущие

ученики. Они еще не знают, куда они попали. Мне сегодня пришла обратная связь: «Я

думала, что приеду, здесь все страшно, а на самом деле, не очень страшно».

Ирина: Да, только приехали у нас еще немного.

Максим:  У нас приехало всего  6 или 7 человек,  завтра  приедет  оставшийся

состав - 6 человек. «Покажите учеников». Мы можем показать учеников? Можем, да?

Ну, давайте покажем — я быстренько покажу, чтобы верили, что они есть. Вот они,

они существуют, вот здесь сидят все, ждут. Всем привет.

Ирина: Отлично!

Максим:  Я  выйду  из  кадра,  чтоб  тебе  не  мешать.  Так,  ребята,  давайте

последний очень  провокационный вопрос,  такой,  чтобы даже мне было стыдно его



задать, чтоб язык не повернулся его задать, но я задам.

 

1:00:07 Когда Душа Гитлера оказалась в Духовном мире?

Максим: Застрелился ли Гитлер или скрывался в Латинской Америке?

Ирина: Душа Гитлера была в Духовном мире после 1945-1946 года, то есть он

погиб  в  середине  40-х  годов.  «Это  сведения  из  Духовного  мира»,  -  МидгасКаус

говорит.

Максим:  Понятно.  Это  для  тех  людей,  которые  говорят,  что  он  был  в

Латинской  Америке.  Если  вы  послушаете,  сколько  было  Христов,  и  где  они

находились,  вы  четко  поймете,  что  информации  достаточно  много,  и  каждый

контактер по-своему ее преподносит.

Ирина: Может, и плазмоид ему Гитлером представлялся.

Максим: Может.  

 

1:00:54 Память о запахах и ароматах из прошлых воплощений.

Максим:  Может  ли  человек  помнить  ароматы  и  запахи  из  прошлых

воплощений с других планет?

Ирина:  Подсознательно  —  может,  не  то,  что  помнить...  Есть  такие  люди,

которые помнят образы с других планет и, конечно, запахи — это тоже определенные

образы, которые возникают в памяти человека.

 

1:01:18 Распорядок дня Ирины Подзоровой.

Максим:  Ирина, просят рассказать распорядок твоего дня. Как вообще у тебя

происходит?

Ирина: В 8 часов я поднимаюсь, в 9 часов с понедельника по пятницу я иду в

спортивный зал. В 10 часов я прихожу домой, привожу себя в порядок, завтракаю и в

11:00 начинаю прием людей, если у меня это время приемов. В 11 часов я принимаю 2-

х человек — до 13:00, если по скайпу.  Если личные встречи, то до 14:00, потом у меня

обед.

В  15:00  я  снова  начинаю  прием  людей  примерно  до  18:00.   Потом  у  меня

перерыв на ужин, а в 19:00 - конференция с каким-нибудь нашим администратором

или с человеком со стороны, который задает вопросы на разные темы нашим дорогим

межзвездным друзьям для того, чтобы эти материалы были позже выложены на наш

канал YouTube.



А в ту неделю, когда ко мне приезжают ученики, у меня практически такой же

распорядок, только я не принимаю людей, а с 11:00 с понедельника по пятницу у меня

занятия. Сначала теория — первая половина дня — часа 3 я им рассказываю, потом

обеденный перерыв, затем практика часа 3-4 и отдых, свободное время для учеников,

чтобы  им  можно  было  отдохнуть,  и  для  меня.  Такой  у  меня  распорядок  дня.

Воскресенье  и  понедельник  у  меня  выходные,  но  часто  так  бывает,  что  ко  мне

приезжают гости,  которых я не могу принять  в другое время,  но им срочно нужна

помощь.

 

1:03:22 Есть ли способности телекинеза у Ирины Подзоровой.

Максим: Ирина, у тебя есть способность телекинеза?

Ирина: Нет.

Максим: А можно их развить?

Ирина: Зачем?

Максим:  Зачем? Что бы у соседа тырить вещи,  которые он сушит.  Чтобы с

балкона на балкон глазами переместил — и все. И нет на балконе вещей...

 Ирина:  Я вполне довольна тем, что мне посылает Бог через вас, мои дорогие

телезрители,  через  Максима и  через  моих межзвездных друзей.  Я вполне довольна

своими способностями, талантами, мыслями, чувствами, вещами, которые у меня есть.

Максим:  Отлично.  Так,  ребята,  поставьте,  пожалуйста,  лайк,  потому что это

поможет мне сейчас сосредоточиться на последнем вопросе. Вот 2000 лайков наберем

— и еще парочку вопросов задам, если не наберем — то только 1 вопрос задам.

 

1:04:30 Карма народа как совокупность личной кармы каждого Духа. Для

чего делается выбор места рождения.

Максим:  Так.  Северная  Корея.  Какая  карма  у  северокорейцев?  Полностью

ограничена их воля и свобода. Да, чувствую, если я попрошу набрать 3000 лайков, то

мы не уйдем.

Ирина:  Карма  любого  народа  определяется  совокупностью  личной  кармы

каждого Духа,  который воплощается там.  Для чего это придумано? Для того чтобы

каждый Дух,  который воплощается  в определенном народе,  мог пройти свои уроки

рядом с людьми со схожей в чем-то кармой, но в результате того, что большинство

стран земного мира открыли свои границы для перемещения, то человек часто меняет

страну своего проживания.



Но его место рождения все равно ему показывает на то место, в котором он

должен пройти свои уроки. Говоря вашим языком, переработать в себе те качества,

которые привели его в эту семью, в этот город и т.д. Это все можно спросить у своего

Высшего  Я.  И  действительно  каждый  Дух  выбирает  себе  вместе  с  Ангелами-

консультантами  планету  рождения,  страну,  город  рождения,  родителей,  семью,

родовой эгрегор в целом и так далее.

 

1:06:18 Причина разрушения башен-близнецов в Нью-Йорке.

Максим:  Правда  ли  что  башни-близнецы  в  Нью-Йорке  были  взорваны

спецслужбами?

Ирина: Возможно… (отсутствие звука) …Как бы разрушителями…

Максим: Говорят, звук пропал. Звука не было.

Ирина: Да?

Максим: Да.

Ирина: Так, плазмоид, слезь с камеры!

Максим: Ладно, давай следующее.

Ирина: Не слез.

Максим: Алло? Звук есть, нет?

Ирина: Как про США, так отключили. Ты посмотри — реально.

Максим: Все слышно. Давайте последний вопрос. Если нам отключили звук,

значит так надо. Еще один лайк поставьте! И мы пойдем дальше размещать учеников у

себя на территории.

Ирина: «Повторите по поводу башен».

Максим:  Повторяю.  Правда  ли  что  башни-близнецы  были  взорваны

спецслужбами?

Ирина:  Мид сказал, что…(отсутствие звука)…Возможны любые варианты, но

для  нас,  для  всех  представителей  Межзвездного  Союза  любой человек  или  группа

людей, в какую бы форму они не были одеты и какими бы не обладали документами,

если они идут ради своих идей  на убийство других разумных людей, на разрушение их

жизни  и  разрушение  жизни  их  семей,  то  для  нас  эти  люди  являются  самыми

настоящими преступниками и террористами.

Максим: Все. На этой замечательной ноте, ребята, всем пока!

Сидят уже на канале. Все. Сайт наш «грохнули», теперь каналом займутся, я так

понял.



Ребята, всех обнимаем, всем до новых встреч!

Ирина: Все. Пока! До новых встреч!

Максим:  У  нас,  кстати,  в  следующее  воскресенье  будет  очень  интересный

прямой эфир. Будет отчет,  обратная связь о тех, кто отучился в школе. Уверен, что

будет  очень  интересно,  и  вы  получите  море  впечатлений  от  этой  обратной  связи.

Ребята, всем пока! До новых встреч!

Ирина: До новых встреч!

 


